

365 renungan

Pelayanan Yang Lebih Baik

2 Timotius 4:1-8

Tetapi kuasailah dirimu dalam segala hal, sabarlah menderita, lakukanlah pekerjaan pemberita Injil (euangelistou) dan tunaikanlah tugas pelayananmu!

- 2 Timotius 4:5

Menyambung renungan kemarin dari nasihat Paulus kepada Timotius tentang empat perintah positif maka kita membahas dua nasihat lainnya tentang pelayanan. Seorang Kristen yang telah memiliki kehidupan kerohanian yang baik, ia pasti bersukacita dan sukarela terlibat dalam pelayanan.

Apakah Anda sudah terlibat dalam pelayanan? Bagaimana pelayanan yang lebih baik sesuai nasihat Paulus? Berikut ini nasihat-nasihat Paulus:

Ketiga, Timotius harus “melakukan pekerjaan seorang penginjil” yang menggunakan kata Yunani, euangelistou. Kata ini tidak umum dalam Alkitab. Deskripsi ini digunakan hanya untuk Filipus sang penginjil, salah satu dari tujuh pemimpin yang dipilih dalam Kisah Para Rasul 6 dan untuk tipe pemimpin gereja yang disebutkan dalam Efesus 4:11. Seorang penginjil secara harfiah adalah orang yang menyampaikan kabar baik tentang Kristus. Timotius diperintahkan untuk mengkomunikasikan Injil sebagai bagian dari pelayanannya. Mungkin Anda sudah terlibat dalam banyak kegiatan pelayanan gerejawi, tetapi pelayanan yang lebih baik akan sampai pada kesaksian verbal, yakni berbicara menyaksikan iman kita kepada orang lain. Belajarlah bersaksi untuk sesama orang percaya, juga untuk keluarga, dan memupuk keberanian untuk berbicara dengan bijak kepada mereka yang belum mengenal Juruselamat.

Keempat, Timotius harus mencapai tujuan dari panggilan pelayanannya. Pelayanan adalah kerja keras dan sering kali muncul godaan untuk berhenti. Ada daya tarik alami untuk menerima yang kurang dari yang terbaik. Di sini, Paulus memerintahkan Timotius untuk melanjutkan menyelesaikan panggilan yang diberikan Tuhan kepadanya. Pelayanan To The Next Level adalah berupaya keras menunaikan tugas yang dipercayakan, khususnya “tugas” yang diyakini diberikan Tuhan secara pribadi. Ada seorang diberikan tugas sebagai pengurus dan majelis tetapi asal-asalan saja. Ini tidak baik. Orang Kristen yang baik akan bertanggung jawab dan menunaikan tugas yang sudah Tuhan berikan, baik melalui harta, pengetahuan, maupun tenaganya.

Marilah membawa pelayanan Anda To The Next Level yang membawa sukacita bagi diri Anda dan menyenangkan hati Tuhan Yesus Kristus.

Salam pelayanan yang lebih baik.

Refleksi Diri:

- Sudahkah Anda memberikan kesaksian iman Anda tentang Yesus kepada sesama? Bagaimana cara Anda menyampaikan kesaksian tersebut?
- Apakah Anda sudah secara bertanggung jawab menuntaskan pekerjaan pelayanan yang Tuhan Yesus percayakan?